

DOCTORANTS, ENSEMBLE POUR PARIS-SACLAY

Cette liste est composée de doctorants inscrits dans plusieurs établissements de Paris-Saclay. Nous souhaitons travailler de manière dynamique et constructive pour valoriser le diplôme de docteur de l'Université Paris-Saclay.

Doctorantes, Doctorants,

Du 8 juin au 17 juin, vous allez élire vos représentants au Conseil Académique de Paris-Saclay. Ce conseil propose des mesures relatives à la recherche, l'innovation, la formation et la vie du campus de l'Université Paris-Saclay. Il comporte 220 membres, dont 5 représentants des doctorants.

Vos représentants seront amenés à se positionner sur des points essentiels du fonctionnement de l'Université Paris-Saclay, notamment des aspects importants du doctorat, les formations et les missions complémentaires. Il est donc crucial que vos représentants soient investis, impliqués et informés des réalités des doctorants. Afin de répondre à ces impératifs et pour garantir une bonne représentativité, notre liste est issue d'un rassemblement de doctorants impliqués dans la vie quotidienne de nombreux établissements (Université Paris-Sud, Centrale-Supélec, École Polytechnique, Institut d'Optique Graduate School, Université Versailles Saint-Quentin, École Normale Supérieure de Cachan, Institut National de la Recherche Agronomique, AgroParisTech, Institut National de la Recherche en Informatique et en Automatique). Notre investissement est déjà réel et concret via les multiples associations doctorantes (Addoc, X'Doc, UJ2CP, Doc', ADUVSQ) et la participation aux conseils des écoles doctorales et de laboratoires. Nous avons également participé aux groupes de travail "Communication", "Animation" et "Moyens" de Paris-Saclay.

Nous sommes engagés auprès des doctorants à l'échelle de nos établissements, permettez-nous par votre vote de faire de même à l'échelle de Paris-Saclay !

Votez pour notre liste « Doctorants, ensemble pour Paris-Saclay » !

Nous serons vos relais pour porter votre voix et travailler à créer un doctorat Paris-Saclay dont nous sommes fiers. Nous œuvrerons à une reconnaissance nationale et internationale de notre diplôme et à l'amélioration de notre insertion professionnelle. Pour cela, voici les propositions que nous soumettrons au conseil :

- Instaurer une coopération avec les élus du Conseil d'Administration afin que les doctorants soient mieux représentés au sein de la gouvernance de Paris-Saclay (en demandant par exemple la présence systématique d'un doctorant « invité » au Conseil d'Administration) ;
- Inviter à un accompagnement actif des étudiants étrangers pour une meilleure intégration (secrétariat d'accueil, parrainage, accès aux traductions de documents administratifs) ;
- Poser clairement la question du manque de financements pour ceux qui préparent une thèse (une grande disparité existe à l'heure actuelle) ;
- Veiller à ce qu'une offre de formation large et transparente soit disponible (en soutenant par exemple les formations en langue) ;
- Diversifier et augmenter le nombre de missions doctorales (pour que chaque doctorant qui le souhaite y ait accès et qu'elles soient plus en adéquation avec le projet professionnel de chacun) ;
- Défendre l'idée que de nombreuses activités, hors formations conventionnelles, peuvent être reconnues comme formations et travailler à leur développement (associatif, organisation/participation à des colloques et événements de vulgarisation, conférences d'entreprises, Doctoriales, événements transdisciplinaires, etc.).

A vos côtés aujourd'hui, bâtissons le Paris-Saclay de demain !

PHD CANDIDATES, TOGETHER FOR PARIS-SACLAY

This candidature list is formed by PhD candidates registered in many institutions of Paris-Saclay. We want to work in a dynamic and constructive way in order to enhance the doctorate cursus at Paris-Saclay.

Dear PhD candidates,

From June 8th to the 17th, you are going to elect your delegates at the Academic Council of Paris Saclay. The elected candidates will have a consultative status on the University operational issues, such as training programs and PhD side missions. The Academic Council proposes measures linked to research, innovation, training and life on campus. It is composed of 220 members that include 5 delegates among the PhD candidates. Therefore, it is crucial for your delegates to be motivated, involved and aware of the problems regarding PhD candidates. To answer to these criteria, our candidature list gathers PhD students involved in the day-to-day life of numerous institutions of Paris-Saclay University (Paris Sud University, Centrale-Supélec, Ecole Polytechnique, Institut d'Optique Graduate School, Versailles Saint-Quentin University, Ecole Normale Supérieure de Cachan, Institut National de la Recherche Agronomique, AgroParisTech and Institut National de la Recherche en Informatique et en Automatique). This plurality is the warrant that this list is representative of the most part of PhD candidates. Our investment is real and concrete via our commitment to multiple PhD associations (Addoc, X'Doc, UJ2CP, Doc', ADUVSQ), the participation to College Councils and Scientific Councils. We have also been involved in working groups in communication, animation and media of Paris-Saclay. We want to put together our motivation and leadership in service to all doctorate students at Paris-Saclay! We already defend on an everyday basis the PhD candidates at our institutions, allow us to do the same for YOU at Paris-Saclay!

Vote for the list « Doctorants, ensemble pour Paris-Saclay » !

We will be your united voice and ensure that it will be heard. We will work to create a PhD cursus that will make us all proud and to improve our employability. In order to achieve this goal, here are the propositions we will submit to the Council:

- Work for a better national and international recognition of the Paris-Saclay diploma;
- Introduce cooperation with the Administration Council, so that you, PhD candidates, are better represented in front of Paris-Saclay authorities (for example, asking for a position of invited PhD candidate at the Administration Council);
- Encourage a follow-up for foreign students for a better integration (reception and welcoming division, sponsorship and guidance by local PhD candidates, access to translations of administrative documents);
- Ensure a large and transparent training offer;
- Diversify and increase the number of doctoral missions (ensure that doctorate students can continue to teach or do other missions that perfectly fit their professional project);
- Defend the idea that multiple non-conventional activities can count as trainings in a certain hourly limit (participation to associations, organizations, participation to seminars and scientific communication events) and work for the development of these non-conventional trainings (talks focused on business and industrial issues, transdisciplinary events, seminars, etc);

Together today, let's build the Paris-Saclay of tomorrow!

LES CANDIDATS DE LA LISTE



Mathilde Louërat
Doctorante en Matériaux à
Centrale-Supélec
Membre de l'association UJ2CP



Jean-François Bryche
Doctorant en Nanobiophysique à
l'Université Paris-Sud/Institut
d'Optique Graduate School
Élu représentant des doctorants
à l'ED EOBE et au conseil de
laboratoire de l'IEF
Participant au groupe de travail
« Communication »



Raphaël Deswarte
Doctorant en Statistiques à
l'Ecole Polytechnique
Secrétaire de l'association X'Doc
des doctorants du campus de
l'Ecole Polytechnique



Valérie Robert
Doctorante en Mathématiques à
l'Université Paris-Sud/INRIA
Élue représentante suppléante
des doctorants de deuxième
année de l'EDMH



Natalia Nuñez
Doctorante en Microbiologie à
l'Université Paris-Sud/INRA de
Jouy-en Josas
Membre de l'association Doc'J et
membre du Conseil Scientifique
de l'ED ABIES



François Mercier
Doctorant en Météorologie à
l'UVSQ
Membre de l'association
ADUVSQ
Participant au groupe de travail
« Moyens »



Thomas Sohier
Doctorant en Physique et
Microtechnologie à l'Université
Paris-Sud
Ex-président de l'association
PHOTON de l'Université Paris-
Saclay



Agathe Dupas
Doctorante en Électrotechnique
à l'ENS Cachan
Élue représentante des
doctorants à l'ED EOBE



Carole Drajac
Doctorante en Immunologie-
Virologie à l'AgroParisTech/
INRA de Jouy-en-Josas
Membre du bureau de
l'association Doc'J



Christophe Meslin
Doctorant en Histoire à l'UVSQ
(CHCSC - Labex Patrima)
Représentant des doctorants
auprès de l'ED SHS de Paris-
Saclay